

NOTA DE PRENSA N° 015-2024**EPS SEMAPACH INICIA LA IMPLEMENTACIÓN DEL
CATASTRO TÉCNICO EN CHINCHA**

Esta ejecución es muy importante en la modernización de los servicios de agua y saneamiento, impulsando la eficiencia y la satisfacción del cliente.

Chíncha, 18 de abril del 2024.- La EPS SEMAPACH, bajo la dirección de la Gerencia General, a través de la Gerencia de Ingeniería Proyecto y Obras, ha iniciado el Catastro técnico en los 7 distritos que son jurisdicción de la EPS en la provincia de Chíncha. Los trabajos han comenzado en el mes de abril del presente año, en los distritos de Tambo de Mora, Chíncha Baja y Sunampe, contando con un avance actual general del 30%.

El Catastro Técnico es una herramienta esencial para la gestión eficiente de los recursos y servicios en una localidad. En empresas de agua potable y saneamiento, el Catastro Técnico permite determinar la ubicación exacta y referenciada de cada uno de los elementos de los sistemas de agua y alcantarillado que abastecen y evacúan el agua en una ciudad. Esto facilita la planificación y gestión de los servicios públicos, la programación de mantenimientos preventivos y correctivos del alcantarillado, la identificación de la infraestructura y la realización de renovaciones con materiales de última generación en beneficio de los usuarios.

Además, el Catastro Técnico posibilita el proceso de diagnóstico de las pérdidas físicas en la distribución de agua potable y del alcantarillado sanitario. Esto es importante para optimizar el uso de los recursos y mejorar la eficiencia de los sistemas distribución.

La EPS reafirma su compromiso con el bienestar de la comunidad y continúa trabajando para brindar un servicio de calidad a todos sus usuarios.

